

# PAPIER

Par Béatrice BRASSART

Publié le 28/02/2001

Trois des plus importants fabricants de papier et de bois de construction se sont alliés dans une joint-venture, nommée ArborGen. Ils espèrent devenir le premier groupe industriel à commercialiser des arbres génétiquement modifiés. ArborGen souhaite obtenir de l'USDA et des autres agences régulatrices une autorisation pour des plantations avant 2005.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/papier/](https://infogm.org/article_journal/papier/)